



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 05 de septiembre de 2013.

MÁS DE MIL EGRESADOS ECATEPEQUENSES CON TÍTULO Y CÉDULA EN MANO

A 34 años de ser fundado el primer Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica del Estado de México, (Conalep) en Ecatepec, más de mil egresados de los cinco planteles de este municipio, recibieron su título y cédula profesional gracias al Operativo Nacional de Tiempos Recortados que la Secretaría de Educación Pública implementa, mismo que permite que en un plazo no mayor a los 60 días los jóvenes obtengan dichos documentos.

Ecatepec fue sede de la primera entrega de estos papeles oficiales, donde asistieron más de seis mil egresados de las 39 instituciones educativas existentes en la entidad mexiquense.

A la ceremonia de graduación asistió el presidente municipal Pablo Bedolla López, quien expresó su felicitación a todos los profesionistas, ya que con este innovador mecanismo de titulación rápida, tendrán la oportunidad de desarrollarse y enfrentar los retos actuales en el ámbito laboral.

De igual modo acudieron el Secretario de Educación Federal Emilio Chuayffet Chemor y el gobernador del estado de México Eruviel Ávila Villegas, ambos mostraron su amplio reconocimiento hacia los jóvenes por su dedicación y entrega, ya que no formaron parte de la estadística de deserción escolar en el nivel medio superior en el país, donde más de mil 800 estudiantes abandonan sus estudios.

Cabe destacar que en los 39 planteles del Conalep que existen en la entidad se imparten 26 carreras técnicas, y en los cinco establecidos en Ecatepec, ubicados en las colonias México Independiente, Ciudad Azteca, Guadalupe Victoria, Villas de Aragón y Ciudad Cuauhtémoc, se ofertan las carreras de: Asistente Directivo, Contaduría, Mecánica, Química Industrial, Aire Acondicionado, Electricidad, Maquinas y Herramientas, Autotrónica, Informática, Administración y Mantenimiento de Equipo de Computo.

